



IMEF ve choque económico con la reforma electoral

LEONOR FLORES

—cartera@eluniversal.com.mx

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) señaló que, dadas las condiciones del entorno político y debilidad económica, no es el momento para una reforma electoral como la que se discute en la Cámara de Diputados.

Advirtió que cualquier modificación que facilite intervenciones autoritarias para la preservación de un proyecto político, tendría un impacto negativo severo sobre el futuro económico de México y el bienestar de la población.

Indicó que hay desafíos muy profundos en los que la democracia es un elemento central de la estabilidad económica y financiera.

Puso de manifiesto que, durante los últimos años, la sociedad mexicana se ha polarizado políticamente y esta división podría agudizarse por la intolerancia y la afectación de los espacios de diálogo y de generación de consensos, dentro de los cuales el sistema electoral es una pieza central.

Expresó su apoyo al Instituto Nacional Electoral (INE), por considerar que es pieza fundamental de la democracia mexicana, así como un organismo esencial para la estabilidad institucional de México. ●



El Instituto Nacional Electoral es pieza fundamental de la democracia mexicana: IMEF.